



Texto: Pedro Prieto

Click y la N O

El secuestro de Mauritania, un golpe para las ONG

Miembros de **Dentistas Sobre Ruedas** han pasado por ese lugar sin problemas

El secuestro de tres cooperantes en Mauritania no ha pasado desapercibido en ningún lugar de este país. Lo peor de todo es que hasta el momento en que estoy escribiendo esta página no se tienen noticias de ellos, aunque todos mantenemos la esperanza de que todo se resolverá favorablemente.

Alfonso Jaume, dentista, presidente y fundador de Dentistas Sobre Ruedas, ha recorrido esa ruta en tres ocasiones. «Creo que es la misma -nos dice- puesto que en Mauritania, lo que se dice red de carreteras, no hay, sino que éstas son pocas y no todas en buen estado. Es más, mi amigo Christian, que es el presidente de DSR de Catalunya, pasó por ese lugar tres horas antes del secuestro. Bueno, él no, ya que regreso desde Naukchott, en avión, pero sí el convoy de DSR. Christian me comentó que la vuelta se está haciendo sin ningún problema».

Preocupados

A Alfonso Jaume no le preocupa hacer ese recorrido en la próxima primavera, cuando de nuevo DSR vaya a Senegal en labor humanitaria, «por lo que tendremos que cruzar Mauritania desde un extremo a otro. Porque estoy convencido de que este secuestro ha sido un acto aislado. Lo que sí me preocu-



Alfonso y Christian, a la izquierda del ministro mauritano, en una reciente visita de DSR a aquel país.

► SIN CAMBIOS

«Pese a todo, en la próxima primavera iremos a a prestar ayuda humanitaria a Senegal, por lo que tendremos que atravesar Mauritania»

pa es que los voluntarios que nos acompañan, que son casi el setenta y cinco por ciento de la expedición, ese secuestro les dé que pensar y no vengan. Ese sería el gran problema para nosotros, que pese a lo que ha pasado, vamos a seguir con nuestros pla-



Alfonso Jaume, en Mauritania.

nes». En realidad, Alfonso Jaume ignora quiénes han podido ser los causantes de dicho secuestro. «Desconozco si son miembros de Al Qaeda instalados en el Magreb, como se ha dicho. Pero de lo que estoy segu-

ro es que los mauritanos nada han tenido que ver con esto, y que posiblemente son los que más lamentan que se haya producido, entre otras cosas porque es un pueblo muy pacífico y muy agradecido a las ONG que les ayudan».

Por su parte, Christian piensa que la información que han recibido los secuestradores sobre el convoy ha tenido que salir de Barcelona, «donde la ONG dio una gran fiesta antes de partir. En Barcelona se sabía prácticamente todo, incluso que en el último coche, el asaltado, iba el dinero. Yo espero que esto termine bien».